

En cette veille de Fête Nationale, le Président tenait à mettre à l'honneur une série de personnes ou d'organismes. C'est ainsi qu'Iles de Paix a été invitée à participer à la cérémonie de remise des distinctions. Devant les plus Hautes Autorités, Iles de Paix a donc reçu la Médaille d'Honneur des Collectivités, qui fait dorénavant la fierté des équipes locales. A ne pas oublier si vous figurez un jour parmi les récipiendaires : la crème solaire (la cérémonie durant quelque trois heures sous un ciel forcément sans nuage...)

{gallery}lau-marc/200812/decoration{/gallery}